

# MAEBASHI 2018▶2019 WEEKLY REPORT

インスピレーションになろう  
*Be the Inspiration*



2018. 8. 21 (火)  
第 3101 回 例会報告  
例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店  
(第1回 昭和28年9月8日創立)

会 長…宮崎 瑞穂 幹 事…温井 尚久  
クラブ会報委員長…江原 友樹 編 集 者…山下 哲弘

ホームページ URL <http://www.maebashi-rc.jp/>  
電子メールアドレス [office@maebashi-rc.gr.jp](mailto:office@maebashi-rc.gr.jp)  
[maebashi@rid2840.jp](mailto:maebashi@rid2840.jp)

点 鐘 宮崎会長

ロータリーソング

「我らの生業」

司 会 伊藤副幹事

新会員紹介



\* 名 前 伊藤 大介  
入会年月日 2018年8月21日  
職業分類 呉服小売  
勤務先 (株)小川屋  
役 職 代表取締役社長  
推薦者 鴻田 敦



\* 名 前 横田 幸雄  
入会年月日 2018年8月21日  
職業分類 税理士  
勤務先 横田会計事務所  
役 職 所長  
推薦者 鴻田 敦

会長の時間 宮崎会長

今日は伊藤さん、横田さんのお二人の新会員をお迎えしました。会員一同大歓迎いたします。初めに会長報告です。8月18日のロータリー財団セミナーに山田

財団委員長、菊川エレクト、山田財団担当理事、温井幹事と私の5名で出席してきました。

私達が寄付をすると3年後に50%が地区補助金、グローバル補助金として戻ってきます。いずれの補助金も使い道や手続きがかなり厳密に定められており、物品を補助する場合もただ資金をお渡しするだけで無く、ロータリアンがかかわり、汗をかくことが求められております。

前橋クラブでは今年度は地区補助金を用いて医療通訳制度の普及促進事業、グローバル補助金を用いて聴覚障害児童教育者への職業訓練となっております。ポリオは主に5歳以下の子供が罹る病気で治療法は無く唯一ワクチンによる予防しか有りません。かつては日本でも多く麻痺が残り、一部は呼吸筋の麻痺から死に至っていました。多くの国で制圧され今はパキスタン、アフガニスタン、ナイジェリアの三カ国のみで、完全に消えないまま止めると10年後には毎年20万人が罹ると言われています。重大な疾患をロータリーが地上からなくすことは素晴らしいことで有り、誇りにすべきことだと思います。

このように寄付によって補助金はまかなわれておりますので地区の目標としては財団に150ドル、ポリオに30ドルの寄付を目標にし、当クラブとしてもこれを達成したいのでお願いします。

次に同じく土曜日には前橋プロバスクラブ総会に他のクラブとともに来賓として出席してきました。続いて会長の時間です。

前回の例会で私にとって8月は鎮魂の月と述べましたが群馬県で大きな航空機事故が起こってしまいました。8月10日の群馬県防災ヘリ「はるな」が中之条町の山林に墜落し全乗員9名が亡くなりました。うち6



名は吾妻広域消防の職員で40代前半の方々が多く、人口の減っている吾妻地域では非常に大きな損失で町の人のショックも非常に大きいと思います。

当院の救急部の医師に聞いたところやはり顔なじみで大きなショックを受けていました。行方不明になってから近県の防災ヘリが出動しその後当院のドクターヘリも出動しましたが県が自衛隊に出動要請したのはその後でした。

実際の救助が出来たのは殆ど自衛隊の力によるもので、最初の2名は相馬原に運ばれ、その後ドクターヘリで日赤病院に運ばれましたが、いずれも大きな損傷だったようです。他の方々も相馬原に運ばれましたが、それだけ衝撃は大きく早く救助が始まっても救命できなかった可能性が高いと思います。その後の報道ではしっかりした運行マニュアルもなく、行方が分からなくなってから2時間くらい行方不明とされていなかったこと、飛行計画と異なった飛行をしていたなどかなりずさんな運行体制だったようです。日赤もヘリを運用しているので他人ごとではありません。防災ヘリの出動は年間190回でしたがドクターヘリは800回近く出動しており、私も心配しています。県では予定を早めて導入するそうですが、それでも運用開始は2021年5月となります。「はるな」はドクターヘリが他に出勤中などで出勤出来ないときにはドクターヘリとしても年間20回くらい使われていたのでドクターヘリの負担が増えます。できる限り早期の防災ヘリ再開を期待したいのですが、機体は購入出来ても要員の熟練は短期では出来ません。いずれにしても緊張感を持って安全を最優先にしてしっかりした体制を作り、住民が安心できる運用を期待したいと思います。

9名の方々のご冥福を祈り会長の時間を終わります。

#### 幹事報告 温井幹事

- 1、新会員 伊藤大介さんの所属委員会は親睦・ロータリー家族委員会、横田幸雄さんはニコニコBOX委員会です。
- 2、次回の例会は8月28日(火)、場所は群馬ロイヤルホテル、増田晋一会員、小中和子会員の新会員卓話です。
- 3、本日、例会終了後、65周年記念第4回実行委員会が本例会場で開催されます。
- 4、8月23日(木)、18:00から拡大版の第1回長期戦略計画委員会が前橋商工会議所会館にて開催されます。講師は本田パストガバナーです。
- 5、8月28日(火)、18:00から歴代会長会議が小松にて開催されます。



#### 出席報告

会員数：122名

出席者 80名  
欠席者 42名

本日出席率：68.97%

前々回訂正：80.17%



#### ニコニコBOX報告

- 都丸 和俊…8月19日に群馬県高校野球OB大会に前商OB会が優勝しました。西川OB会長の代理で胴上げをして頂いた写真が上毛新聞朝日新聞に大きく載せて頂きました。感謝です。
- 平出 昌男…弊社発行フリーペーパー“ほほえみながら”初秋号第27巻を発行し、皆様のボックスに入れさせて頂きました。お読みいただければ幸いです。
- 高玉 真光…ほほえみながら27号はすばらしい！！平方木材の歴史とアルツハイマー病の治療を御一読下さい。
- 平方 宏…本日BOXに配布された「ほほえみながら」に弊社が掲載されました。平出紙業、平出会長のご配慮に感謝します。おくり盆のご先祖様への良いおそなえとなりました。
- 藤澤 茂…私事ですが、この度理事会の承認を戴き「出席免除会員」になりましたが、会場監督の福島さんから“出席免除でも出席して下さい！”と強く言われましたので、今日は新会員の横田さんと伊藤さんの入会を祝してニコニコBOXに少々…。
- 坂田 光政…横田幸雄さん、ようこそいらっしゃいました。入会を歓迎します。
- 鴻田 敦…大学の後は伊藤さん、高校の後は横田さんの入会を歓迎します。前途有望なお2人の紹介者になれて光栄です。
- 広田 哲也…伊藤大介さんと横田幸雄さんの入会を祝して。
- 廣瀬 信二…伊藤大介さんと横田幸雄さんの入会を祝して。



#### 委員長卓話

会員増強委員会 狩野委員長

